

ADDRESS

Tumbuhkan Rasa Nasionalisme, Bati Tuud Koramil Wonosari Sambangi SMP N 2 Wonosari

Agung widodo - KLATEN.ADDRESS.CO.ID

Mar 4, 2024 - 21:01



Tumbuhkan Rasa Nasionalisme, Bati Tuud Koramil Wonosari Sambangi SMP N 2 Wonosari

KLATEN – Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten Pelda Agus Subagyo dan Personel Babinsa melaksanakan Binwanwil berikan Materi Wasbang dan Bela Negara kepada Siswa Siswi SMP N 2 Wonosari di SMP

Negeri 2 Wonosari Klaten. (4/3/2024)

Bati Tuud Koramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa hadirnya di SMP N 2 Wonosari untuk memberikan pelatihan disiplin dan wawasan tentang kebangsaan agar tercipta rasa kepedulian dan nasionalisme menghargai bangsa.

“Pemberian materi wawasan kebangsaan kepada Siswa bertujuan untuk memperkuat identitas dan persatuan suatu bangsa guna memahami dan menginternalisasi nilai-nilai, sejarah, dan budaya yang menjadi identitas kolektif bangsa Indonesia dengan harapan tercipta rasa kepedulian dan nasionalisme menghargai bangsa,” ungkap Pelda Agus Subagyo.

“Latihan yang diberikan berupa latihan dasar-dasar kedisiplinan seperti PBB (Peraturan Baris berbaris) dan penghormatan, pembekalan nilai-nilai pengamalan Pancasila serta sejarah perjuangan bangsa,” jelasnya.

Sementara itu Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Wonosari Sulistiyadi S.Pd M.Pd menyampaikan bahwa latihan Kedisiplinan yang diberikan guna memantapkan karakter siswa dalam kehidupan sehari-hari baik disekolah maupun lingkungan rumah. Dan pembekalan bela negara, agar para siswa siswi SMP Negeri 2 Wonosari mengerti tujuan latihan untuk menanamkan rasa tanggungjawab, cinta tanah air serta pengamalan Pancasila dan UUD 45.

“Dengan cara ini diharapkan anak didik akan makin mampu meningkatkan rasa nasionalisme, serta memiliki jiwa korsa, persatuan dan kesatuan dalam mendukung tugas sekolah,” ungkap Sulistiyadi S.Pd, M.Pd.

“Kami mengucapkan terimakasih kepada Koramil 22 Wonosari yang telah memberikan pelatihan kedisiplinan dan materi wawasan kebangsaan, semoga bermanfaat bagi siswa-siswi SMP Negeri 2 Wonosari,” pungkasnya. (Red)